

Rapport annuel 2022/23 du président

Chères et chers collègues, chers amis de la SAMM

Après deux années d'état d'urgence conditionné par COVID-19, il s'agissait, au cours de l'année associative écoulee, d'en éliminer les conséquences. Nous avons pu organiser à nouveau un congrès "normal", sans concept de protection et avec le programme-cadre habituel. Les réactions de la famille de la SAMM ont toutes été positives. Nos membres étaient heureux de pouvoir à nouveau échanger personnellement et "sans distance", même en dehors des conférences et des ateliers.

Dans le cadre de la formation continue, tous les retards dus à COVID-19 ont été rattrapés. Il convient de souligner en particulier la flexibilité et la persévérance dont ont fait preuve les 55 diplômé-e-s qui ont commencé le cours en 2021. Ils ont dû lutter à plusieurs reprises contre des reports pendant leur formation continue et ont finalement pu se présenter à l'examen final en avril 2023. La volée 2022 n'a pas commencé sa formation en janvier, mais seulement en mars. Une date a été trouvée en décembre 2022 pour rattraper le module 4. Cela a permis d'éviter un nouveau retard et l'examen final a eu lieu normalement en octobre 2023. Heureusement, la formation continue a commencé sans retard en 2023.

Le corps médical suisse et d'autres spécialités médicales, actuellement la physiothérapie, sont de plus en plus soumis à une pression politique et économique qui entraîne des réglementations et une bureaucratie supplémentaire. Il devient de plus en plus difficile d'exercer efficacement les activités auprès de nos patients dans l'optique du traitement. La SAMM prend position sur le plan politique et social et s'engage de manière déterminante et avec succès dans les questions de politique professionnelle et de tarifs. En 2023, la première "filière d'études en médecine manuelle" a été organisée avec succès à l'Université de Zurich. Je vous invite tous, en tant que médecins et thérapeutes, à vous serrer les coudes, à défendre les intérêts des uns et des autres et à continuer ainsi à tenir notre profession en main, ou, comme nous disons, à la "maîtriser".

Mutations au 30.09.2023 :

• Ordentliche Mitglieder / Membres ordinaires	1133
• Ausserordentliche Mitglieder / Membres extraordinaires	11
• Freimitglieder / Membres libres	121
• Ehrenmitglieder / Membres d'honneur	7
• Austritte ord. Mitglieder / Démissions membres ord.	47
• Austritte Freimitglieder / Démissions membres libres	11
• Ausschlüsse / Exclusions	1
• Verstorben / Décès	0
• Total Austritte / Démissions au total	58
• Total Eintritte / Admissions au total	51

Remerciements

Au cours de l'année écoulée, j'ai pu m'appuyer sur un soutien important de la part du comité directeur, des commissions et du secrétariat. L'interaction est excellente, collégiale et orientée vers les objectifs. Un grand merci à tous !

Riehen, novembre 2023



Dr. med. Michael Gengenbacher

Président de la SAMM